

BILAN SEXUÉ DES INSCRIPTIONS ADMINISTRATIVES À L'UVSQ

» Bilan sexué des inscriptions administratives à l'UVSQ (PDF, 6 Mo)

Sur les 3 années universitaires observées (de 2014 /2015 à 2016/2017), on constate que le taux de féminisation de la population étudiante de l'UVSQ reste stable, autour de 56%, et se maintient dans la moyenne nationale.

Les données de ce bilan ont été préparées par la DEFIP de l'UVSQ en septembre 2019 :

- » Les données présentées sont issues des données SISE (Système d'information sur le Suivi de l'Étudiant) validées par le Ministère, Inscriptions administratives principales au 15 janvier N/N+1.
- » Les 3 années exploitées sont 2014-2015 / 2015-2016 / 2016-2017
- » La discipline « Pluri Sciences » représente les étudiants étrangers entrants en programme d'échange (Relint).

Remarques :

- » Les données Saclay sont remontées par l'UVSQ à la DGESIP (enquête SISE) jusqu'en 2015/2016. Dès 2016/2017 elles sont remontées par la COMUE. Cette dernière nous a transmis les données 2016/2017, tirées de la diplomation.
- » Concernant les taux de réussite licence en 3 ans et les taux de mention au baccalauréat, les données ne sont pas encore disponibles pour les années exploitées. Ces deux indicateurs sont donc présentés avec les années de références 2012/2013 et 2013/2014.